

Unil

UNIL | Université de Lausanne

Faculté des lettres

LANGUE ET MÉTRIQUE DES CARMINA EPIGRAPHICA

Journée d'étude — lu. 04 nov. 2019
Université de Lausanne — Anthropole 4030

organisation | contact
Dylan Bovet | dylan.bovet@unil.ch
Olivier Thévenaz | olivier.thevenaz@unil.ch

Journée d'étude : langue et métrique des *carmina epigraphica*

- 10 | 00 Accueil
- 10 | 15 Introduction (D. BOVET, O. THÉVENAZ)

SESSION I | Langue

- 10 | 30 Une épigramme en l'honneur de Gorgias [CEG 830] :
quelques réflexions sur le choix du dialecte attique (F. DELL'ORO)
- 11 | 00 Observation sur l'abrègement iambique et d'autres phénomènes
prosodiques dans les inscriptions pariétales de Pompéi
(R. WACHTER)
- 11 | 30 Évolution prosodique dans les vers épigraphiques latins
(R. CARANDE HERRERO)
- 12 | 00 **DISCUSSION | Entre prosodie et métrique**

Repas de midi [12 | 30 – 13 | 45]

SESSION II | Métrique

- 13 | 45 Pentamètres et distiques : théorie et concrétisation
dans les inscriptions latines (D. BOVET)
- 14 | 15 Polymètres et culte (O. THÉVENAZ)
- Pause [14 | 45 – 15 | 00]
- 15 | 00 De la prose littéraire au *commaticum*. Limites dans le classement de
la poésie épigraphique (A. BOLAÑOS HERRERA)
- 15 | 30 **TABLE RONDE | Quelles limites à la métrique ?**
- 16 | 00 Fin de la journée